



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2012

## Gemischter Chor Böklund

### Kleine und große Sänger in kleinen und großen Kirchen

Sonntag, 16. 12. (3. Advent) 15 Uhr, Böklunder Kirche, weihnachtliches Konzert des Grundschulchores der Auenwaldschule und unseres Gemischten Chores. Erscheinungstermin dieser "SüdangelnRundschau" ist der 15.12. - wenn Sie dies also noch gerade rechtzeitig lesen, ist dieser Veranstaltungshinweis nicht vergebens. Mit Sicherheit werden freie Plätze in der Kirche rar werden, sehr sehr rar. Ganz viele Kinder aus der Grundschule unter der Leitung von Frau Juhasz, dazu wir - das werden wohl gut hundert kleine und große Sängerinnen und Sänger werden. Und dazu dann Kinder und Eltern, Großeltern, Freunde und Geliebte... Es soll schon ein lebhafter Schwarzhandel für die Eintrittskarten zu diesem Konzert existieren, so war zu hören. Aber dieses Gerücht entbehrt jeglicher realen Grundlage. Schon allein, weil ja gar kein Eintritt erhoben wird... Nein, aber nun eine ganz ernsthafte Empfehlung: Ein frühzeitiges Erscheinen wäre sehr sinnvoll. Und es wird ein sehr bunter, lebhafter musikalischer Nachmittag werden. Das Programm ist vielseitig mit traditionellen und modernen weihnachtlichen Stücken zweier ganz unterschiedlicher Chöre. Diese treten nicht nur einzeln auf, dabei zum Teil mit Instrumentalbegleitung, sondern auch zusammen. Vier Lieder haben die Kleinen und die Großen gemeinsam einstudiert. Beim Ausgang übrigens sollen Spenden erbeten werden,

je zur Hälfte für neue Musikinstrumente der Grundschule und für die Kinder-Hospizarbeit.

In den zwei Wochen vor Erscheinen dieser "Rundschau" haben wir noch vier weitere Termine im Kalender: Ein weihnachtliches Konzert in der Süderbraruper Kirche, Auftritte in Seniorenheimen (Jübek und Böklund) sowie bei einer privaten Jubiläumsfeier. Wir hoffen, wir können viele Menschen erfreuen und auf die weihnachtliche Zeit musikalisch einstimmen und dass alles so gelingt, dass wir selbst mit uns gut zufrieden sein können.

Gut zufrieden, sehr gut sogar, waren wir mit unserem letzten großen Auftritt: Schon die Kulisse - der Dom, dieses imposante Kunstwerk mit seiner großen Akustik, überbesetzt mit rund 900 Menschen, dazu die über hundert Sängerinnen und Sänger der fünf Chöre - sehr eindrucksvoll! Und alle Chöre zeigten sich von ihrer besten Seite, ja übertrafen sich sozusagen selbst und wurden dafür vom Publikum gut mit Beifall belohnt. Vor dem gemeinsamen Abschlusslied trat unser Chor als letzter auf und man wäre nicht unbescheiden, wenn man feststellen würde, dass zumindest kein Abfall der musikalischen Qualität festzustellen war. Insgesamt war es ein rundum schönes Konzerterlebnis. Einigen wurde zwar etwas kalt - das lag allerdings nicht an den Sängerinnen und Sängern, sondern daran, dass die Heizung nicht rechtzeitig auf tiefere Außentemperaturen eingestellt war. Allen Leserinnen und Lesern dieser Rundschau wünscht der Gemischte Chor Böklund schöne und harmonische weihnachtliche Tage und einen guten Start in das Jahr 2013.

Hartmut Hein